

MONTRÉAL

Les indiens Mohawks désignent Montréal sous le nom de « Tio'tia:ke » qui signifie « Là où les courants se rencontrent ».



Montréal

מונטריאול

Guematria ordinale = 91

= guematria de « Amen »

אמן

« Amen » est l'acronyme de « El Melekh Nééman », qui signifie « Dieu est un Roi Fidèle ».

Lorsque nous répondons « Amen », on amène la bénédiction : les courants se rencontrent.



#MontRoyal

Montréal

מונטריאול

Guematria classique = 352

Le 1er mot de la Torah ayant 352 pour guematria est « Mashiv »
(« Revenir », Genèse 20:7)

משיב

Un « Meshiv » est un « Transpondeur », un dispositif émettant une réponse.

Il faut « revenir à Montréal », répondre « Amen ».

#MontRoyal #Techouva



Nouvelle Torah